



3学期ももう半ばです

令和5年1月10日にスタートした3学期ももう半ばとなりました。登校日数は残すところ20日となりました。この間、一年間の学習や生活をまとめて、来年度につなげていきたいと思います。また、健康管理に十分気をつけ、元気な毎日を過ごして欲しいと願っています。

児童会祭り 大成功！

新型コロナウイルスの流行により延期をしていた児童会祭りがようやく1月20日（金）に実施することができました。各委員会がそれぞれの活動にちなんでレクゲームを企画・運営し、1～6年生で作った縦割り班でそれぞれのブースを回りました。図書委員会は指定した本を本棚から探すというものでしたが、なかなか見つけられず苦戦していました。放送委員会は録音された先生方の声を聞いてその名前を当てるというものでしたが、中には普段と違う声に変えているものもあって、班で相談し合って決めているのがほほえましかったです。



3学期終業式、離任式、卒業式の日程・内容等について

3月16日（木）の卒業式には3年生以上が参加することといたしました。前日の15日（水）には3学期終業式と離任式を行い、1，2年生はこの日を最終登校日とします。翌16日（木）は3年生以上の登校といたします。密集を避けたり、換気をしたりする予防は引き続き努めていきたいと思います。ご理解とご協力をお願いいたします。

授業参観ありがとうございました(1~5年)

1月31日(火)は4,5年生、2月10日(金)は1,2,3年生の授業参観でした。ご多用の中、大勢の保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。ALTとの授業やマシン操作、学習発表会形式で、自分の学びを堂々と発表したりしていました。



仁礼っこのようす



2月3日(金)に5,6年生はNINJA SNOW HIGHLAND(峰の原高原スキー場)でスキー教室を行いました。厳しい寒さでしたが、たくさん体を動かしているせいか、弱音を吐くこともなく、とても楽しんで滑っていました。生まれて初めてのスキーという子も、この1日の間にすっかり一人で滑り降りることができました。



左の写真は児童会役員候補立会演説会の様子です。この後、投票が行われ、いよいよ児童会が6年生から5年生へ引き継がれていきます。

スクールカウンセリングの予定

3月のスクールカウンセリングは、2日(木)9:30~12:30です。ご相談されたいことがありましたら、担任または教頭までご連絡ください。追って、時間等を調整してご連絡いたします。(電話 245-2343)